

---

## NOTA LUCTUOSA

---

- **El Dr. Tünnermann Bernheim se distinguió por su dedicación y entrega a la causa educativa, siendo un ejemplo perdurable para todos.**
- **Su labor incansable y visión transformadora lo convierten en un referente para las generaciones futuras en busca de progreso educativo.**
- **Su legado educativo permanecerá en Nicaragua y más allá.**

**Managua, 26 de marzo de 2024.** – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)), se une a las muestras de condolencias y sentido pésame por el sensible fallecimiento del **Doctor Carlos Tünnermann Bernheim**, a su esposa **Rosa Carlota Pereira de Tünnermann**, hijos, nietos y demás familiares.

El Dr. Tünnermann se desempeñó como Ministro de Educación, lideró la Cruzada Nacional de Alfabetización en 1980, un hito que transformó el panorama educativo de Nicaragua. Su labor incansable y visión inspiradora le hicieron merecedor de numerosos reconocimientos por su contribución en el campo educativo, dejando un legado como fuente de inspiración para las futuras generaciones que buscan el progreso a través del conocimiento.

Iberoamérica ha perdido uno de sus más ilustres educadores, el **Dr. Tünnermann Bernheim** un pilar indiscutible en la historia educativa de Nicaragua y un ejemplo perdurable de compromiso inquebrantable con el progreso educativo.

Que descanse en paz el **Dr. Carlos Tünnermann Bernheim**.

### **Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)**

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.